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第2320回例会　2011. 9. 22　№11

・本日の出席率　82.6％
・前回確定出席率　100％

・菅原文之会長　親睦活動委員長、伊藤俊郎会員の
フォーラムに期待します。自然の猛威の挑戦を受
けています。皆様風水害は大丈夫でしたか？、迫
川を見てびっくりしています。

・小泉洋会員　先日は誕生祝ありがとうございまし
た。

・高橋義文会員　秋の日、稲刈、豊作を祈り、気候良
き、旅に楽しみ！。先週100％出席で素敵なプレ
ゼントをいただき、ありがとうございます。

・鈴木彦太会員　交通安全大会にて、猪股育夫会員が
交通安全事業主会役員として長年ご活躍につき、
表彰されています。

・伊藤俊郎会員　親睦活動委員会のフォーラムです。
大変お見苦しいと思います。よろしくお願いいた
します。

・江川元徳会員　秋、台風の季節、無事でしたか？
・髙田次雄会員　 9月は二百十日、二百二十日と、と
かく台風の多い月でした。今回の台風は暴れん坊
台風で、地域によっては甚大な被害を被っており
ますが、この地域は神に守られたように、台風を
遣り過ごしたところです。又、20日から秋彼岸に
入っております。秋晴れが続いてもらいたいと願
います。

・長沼盛雄会員　ロータリアンの皆様、台風の被害は
無かったですか。皆様の無事を心よりお喜び申し
上げます。

・佐々木源悦幹事以下　親睦活動委員会のフォーラム

に期待して。
鈴木彦太会員　布施孝之会員　及川勝永会員
佐々木崇会員　阿部泰彦会員　菅野幸一郎会員
山田直志会員　二階堂學会員　阿部賢悟会員
遠藤光則会員　猪股育夫会員　佐々木功一会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　久し振りに「ロータリーの友」を隅々まで読んでみ
ました。大変参考になりました。又、びっくりする様
なことも書いてありました。皆様も読まれたことと思
いますが、もう一度思い出して開いていただきたいと
思います。
　Ｅクラブ、2010年規定審議会で「 1地区 2つまでＥ
クラブ設立を認める」という制定案が可決される。Ｅ
クラブは、インターネットウエブサイトの電子的通信
手段を通して会員が活動するクラブです。Ｅクラブの
会員は互いに顔を合わせることなくインターネットで
チャットするだけで活動が出来るといったクラブで
す。クラブの運営方法、例会の持ち方、奉仕の実践の
方法等は時代の要求に合わせて変化すべきだという意
見があったそうです。歴史や伝統を敬うことは大切で
あるが、古い習慣だけに固守することは、かえって組
織を崩壊に導くと。これをどのように捉えるかという
ふうに思います。日本に於いては、第2640地区と第
2650地区にEクラブが創設され、会員の募集が始まっ
たということで、非常に時代の流れを感じさせられる
出来事ではないかと思います。私としては、やはり顔
を見合わせて色々と活動するのが良いのではないかと
考えております。古い人間なのでしょうかね。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 菅原文之会長
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千葉和生新入会員へバッチ授与

　ロータリーの綱領について。「綱領」というのは、
辞書を引きますと、「団体の方針」「精神、目的、在り
方等の基本を示したもの」と書かれております。その
上で、綱領に基づいてそれを実現するために、4つの
奉仕部門が設けられたのではないかと理解しておりま
す。これをもとに歌にしたのが「ロータリーソング」
ではないかと思いながら例会時に歌っております。私
達は何気なく歌っておりますが、１つ１つをかみしめ
て歌う必要があるのではないかと思います。

・ガバナー事務所より
　 1．ガバナーズレター 9月号が届く
　 2．ＲＹＬＡ（ライラ）の案内が届く。
　　　日　時　11月 5 日㈯　14：00～
　　　　　　　11月 6 日㈰　12：30
　　　場　所　岩手県立県南青少年の家
　　　登録料　5,000円
　 3．10月のロータリーレート　 1ドル＝78円
・ボーイスカウト迫第一団総会の案内
　　日　時　 9月23日㈮　12：30～
　　場　所　迫公民館

・社会奉仕・環境保全委員会（武川毅委員長）
　伊豆沼・内沼クリーンキャンペーンのお知らせ
　　日　時　 9月23日㈮　8：30～10：30
　　場　所　サンクチュアリーセンター前
・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　南三陸町商工機能復旧授与式のお知らせ
　　日　時　 9月25日㈰　9：30～
　　場　所　南三陸町志津川ベイサイドアリーナ
◎バッチ授与　千葉和生新入会員へ

・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　ロータリーマニュアルと手続要覧を見ますと、同じ
内容でした。「親睦活動委員会は会員間の知り合いと
友誼を増進し、用意されたロータリーのレクリエー
ション及び社交的諸活動への参加を会員に奨励し、本
クラブの一般的目的の遂行上、会長又は理事会が課す

る任務を果たすものとする」とありました。
　用意されたという部分に関しましては、委員会の中
で活動方針を作ってよいのか、会長あるいは理事会の
方からこの様な活動をしてほしいという要請のもとで
するのかと考えるところがありますが、委員会の中で
決めてやると受け止め、今年度の企画をしております。
1 ．納涼例会　これは既に開催されましたが、ゲーム
を取れ入れた中での懇親ということをさせていただき
ました。非常に和やかな雰囲気の中で行われ、楽しい
時間となったのではないかと思っております。
2 ．12月のクリスマス例会　これに関しましては、
会長が今年度の方針の中で求めておりました支援、絆
をもとにし、多くの会員に出席していただきながら、
多くの商品を提供して頂き、オークションでは昨年以
上の売上げを目指し支援に向けたいと考えておりま
す。会長の方針を理解して頂き、心を一つにしてやっ
ていきたいと思っております。
　友誼に関しては、心を持って友人としてのよしみで
丁寧な案内文を出していく、丁寧な言葉づかいをして
いただきながら協力をしていただけるようにというこ
とで増進を図っていくと解釈をしております。
3 ． 1 月新年利き酒会　例年昼に行っております。
どうしても飲酒等に問題がありますので、新年移動例
会と合わせて行いたいと思っております。そうするこ
とによってじっくりと味わってもらいたいと考えてお
ります。理事会又は委員会で検討し、決定しましたら
お知らせ致します。
4 ．お花見例会　家族と共に親睦を図っていきたいと
思います。パークゴルフや何らかのレクリエーション
を取り入れ、家族間の絆を深めて参りたいと考えてい
ます。皆さんと共に楽しいひと時を過ごせるような企
画にしたいと思います。
5 ．バトンタッチ例会　方針の中に自粛をうたってお
りますので、静かに感謝の心を持って、 1年を振り返
るという思いの中でのバトンタッチ例会にしたいと
思っています。
　その他としての提案ですが、現在行っております毎
月始めの誕生会を、四つのシーズンに分けて、レ
ディース会の行事と合わせて行い親睦を深めたらどう
かと考えております。レディース会の行事を持つこと
はなかなか難しくなってきておりますので、ご夫婦が
参加出来る仕組の中で考えたいと思っています。会員
皆様のお考え、ご意見をいただき検討したいと思いま
す。
　（ 5～ 6名の会員からご意見をいただく）
　親睦活動月間　親睦活動は、国際奉仕の一部門であ
り、その数90の親睦グループが活動しております。例
えば、趣味を通したクラシック親睦グループ。マラソ
ン。世界グルメ。国際鉄道。テニス。スキー。音楽。
ミュージカル等々です。
　今年度の親睦活動委員会は、新入会員 3名を含め、
11名で企画した事業をしっかりと責任責務を果たして
参りますので、よろしくお願い致します。

幹事報告 佐々木源悦幹事

各委員会報告

フォーラム


